



Merav Shinn Ben-Alon מרב שיין בן-אלון

Geboren 1965 in Tel Aviv. Masterabschluss mit Auszeichnung an der Universität Tel Aviv. Studium an der New York Studio School für Zeichnung, Malerei und Bildhauerei (NYC). Bachelorabschluss mit Auszeichnung an der Bezalel Akademie für Kunst und Design, Jerusalem. Zweimal erhielt sie den Kunstförderpreis des israelischen Kulturministeriums, gewann den Amerika-Israel Kulturstiftung Preis und erhielt zwei Exzellenzauszeichnungen während ihres Studiums. Ihre Arbeit wurde im Watari Museum für zeitgenössische Kunst in Tokio, in der Galerie Zenit in Kopenhagen, im Tel Aviv Museum für Kunst, dem Haifa Museum für Kunst und dem Israel Museum in Jerusalem gezeigt. Als Gastkünstlerin (Artist in Residence) arbeitete sie am Mark Rothko Kunstzentrum in Daugavpils, Lettland. Ihre Arbeit "Lettischer Wald" beschreibt eine Wandlung durch Begegnungen mit verschiedenen Stadien des Selbst. Es stellt eine Reise durch eine nicht existierende Vergangenheit dar, in der ein Lebensabschnitt sich schließt, während ein anderer sich öffnet.

Born in 1965 in Tel Aviv. Merav holds a Master's degree with Honors from the Tel Aviv University. She studied at the New York Studio School of Drawing, Painting and Sculpture, NYC, and earned her Bachelor's degree with Honors from the Bezalel Academy of Arts and Design, Jerusalem. She is a two-time recipient of the Artistic Encouragement Award from the Israeli Ministry of Culture, won the America-Israel Cultural Foundation Prize, and received two awards of excellence in her Graduate studies. Her work was featured by the Watari Museum of Contemporary Art, Tokyo; the Zenit Gallery, Copenhagen; the Tel Aviv Museum of Art; the Haifa Museum of Art and the Israel Museum, Jerusalem. She was Artist in Residence at The Mark Rothko Art Centre, Daugavpils, Latvia. Her work "Latvian Forest" discusses the journey of transformation through encounters with different phases of the self. It is a journey to a non-existent past, where a circle of life is being closed while a new one is about to open. www.meravshinn.com



Lettischer Wald, 2016, Druck auf Leinwand, 138 x 463 cm (Detail)

Latvian Forest, 2016, print on canvas, 138 x 463 cm (detail)